
Rapunzel unterstützt 
Zukunftsmacher

Rapunzel supports
future makers



One World Award: 
Rapunzel unterstützt “Zukunftsmacher”

Die Tatsache, dass wir alle in einer Welt leben, inspirierte den deutschen Bio-
Pionier und Eigentümer der Rapunzel Naturkost AG, Joseph Wilhelm, einen 
neuen internationalen Preis ins Leben zu rufen. Der so genannte “One World 
Award” (OWA) ehrt und fördert Menschen und Projekte, die der Globalisierung 
eine positive Dimension geben, indem sie aufzeigen, was getan werden kann 
und muss, um die Welt besser und fairer zu machen.

“Diese neue Auszeichnung wurde nicht nur durch unsere Unternehmens-
philosophie inspiriert, sondern ist mir selbst eine Herzensangelegenheit. Als 
Gegengewicht zu den tagtäglichen Beispielen von Ungerechtigkeit, Unfairness 
und Konfl ikten auf unserer Welt möchte ich mit der OWA-Initiative ein 
positives Signal aussenden, das Menschen ermutigen soll, sich von den guten 
Beispielen der OWA-Preisträger zu inspirieren und motivieren zu lassen,” 
beschreibt Joseph Wilhelm seine Beweggründe für die Ausschreibung des 
OWA

Die Nominierungsfrist für den OWA hat nun begonnen. Nominierungen werden 
noch bis zum 29. Februar 2008 entgegen genommen. Berücksichtigt werden 
Personen und ihre Projekte in den drei Bereichen der Nachhaltigkeit (Ökologie, 
Ökonomie und soziales Engagement), mit denen Außergewöhnliches 
erreicht wurde. In einer ersten Auswahlrunde wählt die OWA-Jury aus allen 
Nominierungen fünf Gewinner aus. Jeder dieser fünf Gewinner erhält ein 
Preisgeld in Höhe von 2.000 Euro. Aus den fünf Gewinnern wird der One 
World Award-Preisträger bestimmt, der die schöne OWA-Statue sowie ein 
Preisgeld von 25.000 Euro erhält. Ein zweiter OWA-Preis wird einem Bio-
Pionier für sein/ihr Lebenswerk verliehen.

Mit der Internationalen Vereinigung der ökologischen Landbaubewegungen 
(IFOAM) konnte eine ideale Partnerin und Schirmherrin für die One World 
Award-Initiative gefunden werden. Die OWA-Jury setzt sich zusammen 
aus Joseph Wilhelm, den beiden alternativen Nobelpreis-Trägern Vandana 
Shiva aus Indien und Tewolde Egzeabher aus Äthiopien sowie dem IFOAM 
Vizepräsidenten Alberto Pipo Lernoud aus Argentinien. 

Die Verleihung des OWA fi ndet am 19. Juni 2008 anlässlich des nächsten 
IFOAM Weltkongresses in Modena in Italien statt.
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One World Award: 
Rapunzel Supports “Futuremakers”

The fact that we all live in one world has inspired Joseph Wilhelm, German 
organic pioneer and owner of the natural food producer Rapunzel to establish 
a new international award. The “One World Award” (OWA) recognizes and 
promotes people and projects all over the world who give globalisation a 
positive dimension by showing what needs and can be done to create a better 
and fairer world.

“This new award is not only inspired by our company’s philosophy, but also 
by my own, heartfelt experience. Being confronted every day with examples 
of injustice, confl icts and unfairness, I want to send a positive signal with the 
OWA initiative and encourage people to be inspired and motivated to follow 
the OWA laureates examples.” describes Joseph Wilhelm his motivation for 
establishing the OWA.

The call for nominations for the OWA is out. Deadline for submissions is 
February 29th 2008. Personal projects that made extraordinary achievements 
in the three areas of sustainability (ecology, economical and social aspects) 
will be considered and evaluated by the OWA jury. In a fi rst selection round 
the jury will choose fi ve winners from all nominations. Each of the fi ve 
winners will receive a cash award of 2,000 Euro. From the fi ve winners, the 
One World Award laureate will be chosen. The OWA laureate will receive a 
beautiful OWA statue and a cash prize of 25,000 Euro. A second OWA award 
will be presented to a pioneer of the organic movement for her/his lifetime 
achievement.

The One World Award initiative found an ideal partner and patron with the 
International Federation of Organic Agriculture Movements (IFOAM). The 
OWA jury members are Joseph Wilhelm, the two Alternative Nobel Prize 
Laureates Vandana Shiva from India and Tewolde Egzeabher from Ethiopia 
and IFOAM’s Vice President Alberto Pipo Lernoud from Argentina. 

The OWA award ceremony will take place on June 19th 2008 on the occasion 
of the upcoming IFOAM World Congress in Modena/Italy.
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Termine

Anmeldeschluss:
29. Februar 2008

Informationen und Nominierungsunterlagen sind erhältlich unter 
www.one-world-award.de oder können angefordert werden von 

OWA@rapunzel.de (Fax: +49-(0)8330-5291678).

Preisverleihung:
19. Juni 2008 in Modena (Italien)

anlässlich des IFOAM Weltkongresses 

Dates

Deadline for nominations:
February 29, 2008

Information on how to submit a nomination can be found at 
www.one-world-award.de or can be requested from 
OWA@rapunzel.de (fax: +49-(0)8330-5291678).

Award Ceremony:
June 19, 2008 in Modena (Italy) in conjunction 

with the IFOAM Organic World Congress


